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質 疑 要 旨 要 答 弁 者  

１ ＣＯＭＰＬＥＸの寄附金を活用した能登復興支援事業について 

 (1) 現在の審査状況を聞く。 

 (2) 基本計画の審査を通過した６件のうち、公募テーマのひとつで

ある子ども支援につながる事業はあるのか、公募テーマ別の内訳

と併せて聞く。 

 (3) 夏頃に予定している二次公募のスケジュールや概要を聞く。 

 

２ 恒久的な住まいの再建に向けた新たな支援事業について 

(1) 既に住宅を再建された、もしくは再建中の方々に対して、遡及

適用されるのか。 

(2) 地域福祉推進支援臨時特例給付金は、被災者生活再建支援金の

加算支援金を受給していれば申請不要で給付されたが、今回の支

援制度も、申請にあたってはできるだけ被災者の負担軽減を図る

べきと思うがどうか。 

(3) 被災者生活再建支援金のうち加算支援金の申請締切を延長する

意思はあるのか、また、延長する場合はいつ頃に延長措置を取る

のか。 

 

３ 民間賃貸住宅での住まいの再建について 

(1) 被災６市町の民間賃貸住宅の物件数と空室数を示した上で、事

業対象地域を奥能登４市町とした数的根拠を聞く。 

(2) 被災した賃貸住宅を取り壊し、新たに建設する場合でも助成の

対象となるのか。また、その場合、県内全域を対象とする「なり

わい再建支援補助金」との整合性や市町間での支援格差といった

問題はないのか。 

 

４ 寺社の再建支援について 

(1) 地域コミュニティ施設等の再建支援について、神社と寺院それ

ぞれの申請件数を聞く。 

(2) 市町間で支援に格差が生じないよう、県から市町にどのような

案内や情報共有を行っているのか。 
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この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 
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(3) 石川県文化財等災害復旧事業について、寺社が所有者である未

指定文化財が対象外となる理由を聞く。 

 

５ 関係人口の創出・拡大について 

(1) 県の関係人口登録システムは、どのような情報やサービスを提

供することを想定しているのか。 

(2) 既に関係人口となっている方を、どのように登録へ誘うのか、

「祭りお助け隊」など新たな取組を通して関係人口となる方々へ

のアプローチ方法と併せて聞く。 

(3) 特定居住促進計画について、いくつの市町から策定に向けた相

談を受けているのか、また、実際に策定した市町はあるのか。 

 

６ 今行ける能登について 

(1) 「統計からみた石川県の観光」に掲載されている能登の主要観

光地施設２４カ所のうち、５月末時点で何カ所が再開しているの

か、また、本年５月の利用者数は地震前と比較してどの程度回復

しているのか。 

(2) のと里山空港について 

 ア 関空からの能登復興ボランティアツアーについて、アンケー

ト結果など、参加者からの評価を聞く。 

 イ 今後は、旅行会社に対して、羽田便を用いた復興支援ツアー

の造成を働きかけるとのことだが、ツアー開始見込みを聞く。 

 ウ 関西方面の空港からの相互チャーター便を活用した能登への

誘客と関西方面への送客に取り組むべきと考えるがどうか。 

(3) のと鉄道について 

ア 地震前と比較して、利用者数はどの程度回復しているのか。 

イ 震災語り部観光列車について、運転開始以降の利用者数の推

移を聞く。 

ウ ポケモン列車を活用した、令和６年夏休みのスタンプラリー

等の企画、令和７年春休みのクイズラリー、現在行われている

記念乗車証プレゼント企画について、それぞれの実施期間中の

乗車人数を聞く。 
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この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 
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エ ポケモン列車を活用した企画をこの夏休みにも行って欲しい

が、夏休み企画を考えているのか。 

オ 現在のポケモン列車は、１１月から車両点検に入るとのこと

だが、それ以降も運行する見通しはあるのか。 

  カ 震災以降ののと鉄道の歩みをどう評価し、どのような支援を

行おうと考えているのか。 

(4) 今行ける能登デジタルマップについて 

  ア 現時点での閲覧数を聞く。 

  イ 閲覧数が多い人気のカテゴリーや目的地は何か、分析した傾

向と併せて聞く。 

 ウ 施設の予約・決済までを行う新たな機能の追加はいつできる

のか、また、これにより本県の観光はどのように変革すると考

えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 


